

Las reformas hechas a la Constitución de 1917 no sólo se constriñen a simples modificaciones a su articulado, sino que en dos ocasiones (1943 y 1996) fueron realizadas sendas reformas integrales, lo que muestra por un lado la intención de normar con mayor precisión al estado y por otro la elección de las vías legislativas para llegar a la institucionalización política durante el siglo XX e inicios del XXI en San Luis Potosí.



Contiene Disco Compacto

ISBN 978-607-02-1914-6



9 786070 219146